

Ehrennadeln für zwei Musiker



Von hbr

Mi, 29. November 2017

[Eisenbach \(Hochschw.\)](#)

Auszeichnung beim Konzert.



Birgit Beha und Volker Jahnke mit ihren Auszeichnungen. Foto: Brichta

EISENBACH (br). Es gehört zu den Gepflogenheit eines Musikvereins, langjährige aktive Mitglieder im Rahmen eines Jahreskonzerts zu ehren. Beim Musikverein Oberbränd waren dies Birgit Beha und Volker Jahnke. Birgit Beha spielt seit 30 Jahren im Orchester mit. Sie erlernte

die Trompete, wechselte zum Horn und spielt nun Posaune. Sie gehört zu den besonders gewissenhaften Vereinsmitgliedern, denn sie zählt stets zu den eifrigsten Probenbesucherinnen. Zwei Jahre lang war sie als Jugendvertreterin im Vorstand tätig und ist seither Beisitzerin.

Volker Jahnke trat vor 20 Jahren ein und lernte Schlagzeug und er beherrscht auch das Spiel auf dem Xylophon. Im Jahr 2000 wurde er zum stellvertretenden Vorsitzenden gewählt, seit 2006 leitet er als Vorsitzender die Geschicke des Vereins. Er ist seit zwölf Jahren als Jugendausbilder tätig und überdies für die Pflege der Vereinshomepage verantwortlich. Beide Geehrten nahmen von Uwe Müller die Vereinsehrennadel in Empfang.

Ressort: [Eisenbach \(Hochschw.\)](#)

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Mi, 29. November 2017:

» [Zeitungsartikel im Zeitungslayout: PDF-Version herunterladen](#)

Kommentare

Damit Sie Artikel auf badische-zeitung.de kommentieren können, müssen Sie sich bitte einmalig bei "Meine BZ" registrieren. Bitte beachten Sie [unsere Diskussionsregeln, die Netiquette](#).
